
Q勤務先の西城運輸砕石㈱について教えてください
A山から天然の岩石を採掘し、用途に合わせた砕石を取
り扱っている会社です。主に行政の管理する道路の工事
などに使われています。ですが、最近ではサウナストーンや
ガビオンなどのエクステリア資材としても販売しています。
　また、社員が資格取得をする為のバックアップを行って
います。弊社では重機や大型車両など特殊な免許を
必要とする車両を使っての仕事が沢山あります。免許
を一から取得しようとするとかなりの金額がかかります。
そこで、会社が一部を補助し免許を取りたいという社
員がいれば積極的に取りやすい環境を作っています。

Q伊藤さんにとって西城運輸砕石㈱とは？
A僕にとって、何があっても気軽に帰れる場所ですね。JC
も含めて色々な地域活動など取組みをさせていただ
けるのも会社が後押ししてくれるからです。いつか必ず
会社に還元したいと思います！

今回は伊藤専務理事と稲富委員長のお二人をご紹介します！！メンバー紹介

勤務先　 西城運輸砕石㈱

伊藤 裕樹 専務理事（ JC歴／5年目）

勤務先　 伸成塗装

稲富 英樹 輝く青少年確心委員会委員長（ JC歴／2年目）

Q勤務先の伸成塗装について教えてください
A主に機械の土台となる鉄の枠組みに塗装を行っています。一つ一
つ丁寧に手作業で塗装し、塗装されたものを大きな窯の中に入れ
て焼付けを行っていきます。そして焼付けされた商品をお客様に納
品しています。仕事の中でのやりがいは、受け取った製品が綺麗に
なって納品される時で、1つ1つ丁寧に作業しているからこそ感じられ
るものだと思います。
　先日、父親に代わって代表に就任させていただきました。そして、同
時期に妻も前職を退職し一緒に働いてくれるようになりました。まだ
慣れない事が多く会社の取り組みというものはないんですが、一歩
ずつ自分たち色の会社の土台を作っていきたいと思っています。

Q稲富さんにとって伸成塗装とは？
A成長させてもらえる場所です。私自身、中学校までしか出ていなく
て、人とのかかわり方、目上の人との接し方など多くの社会勉強を
させていただいた場所です。お客様への感謝はもちろんですが、
一から仕事への向き合い方を教えてくれた父親に感謝しています。

庄原で最大の砕石現場が
僕のホームグラウンドです！

実績や誇りに
思うこと

仕事は丁寧！納期は厳守！
当たり前のことを

積み重ねていきます！

インフラに携わらせていただく事業として町の基盤
の力になれていることは誇りです。新しい事にもどん
どんチャレンジしていく下地ができつつあります。

実績や誇りに
思うこと

誇りとしていることはお客様の納期は絶対に破らないということです。どれ
だけ仕事量があっても、どれだけ忙しくても必ず納期には間に合わせてい
ます。その実績がお客様の信頼につながっていると思っています。

西城運輸砕石場

伸成塗装塗装場

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

ホームページ インスタグラムfacebook

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つ
の意味が込められています。

総務広報革進委員会委員長 土井  裕貴
今回は庄原青年会議所入会５年目の伊藤専務理事と、入会２年
目の稲富委員長をご紹介します。
そして、今年度のJCマガジンでは会員の紹介だけではなく、会
員の所属する会社のご紹介もしていきます。
仕事に向き合う真剣な眼差し、会社を思う気持ちが聞けると思
うのでぜひ楽しみにご覧ください。
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担当／総務広報革進委員会　委員長／土井 裕貴

１月２６日に庄原グランドホテルにて、庄原青年会議所
の新年互礼会を開催しました。
新年互礼会では庄原青年会議所を卒業された特
別会員の方をお招きし、八野理事長の所信演説、
直前理事長表彰、２０２３度の事業報告、特別会員
紹介、現役会員紹介、特別会員と現役会員の交流
を行いました。
特に、今年度の理事長である、八野理事長が所信演
説の中で今年度のテーマである「カクシン」について
の想いを披露し、出席者全員で２０２４年度の活動方
針を共有し、1つの方向に向かう準備が出来たことが
一番の成果だと思っています。ご参加いただきました
特別会員の皆様、誠に有難う御座いました。
コロナが明け対面での設えが当たり前になってきて
いる今だからこそ、人が集い、対話をし、その空間を
分かち合う、その瞬間、瞬間を大切にしないといけ
ないと思える貴重な時間でした。

2024年度 1月度事業 新年互礼会

２０２４年１月１８日から２１日にかけて国立京都国際会館
にて開催された京都会議※に八野理事長をはじめと
する庄原青年会議所メンバーで参加しました。
本年の京都会議のテーマは「Stand up, Leaders!」で
した。この開催テーマには「笑顔あふれる未来へ向け、一
年間の運動の方向性を理解し、リーダーとして行動を起
こさなければならないという気持ちをもち、決起すること
を目的とする」という想いが込められています。
京都会議では毎年様々なフォーラムが開催されており、
１月２０日には経済フォーラムと社会フォーラムが開催さ
れ、インバウンド推進についての講話を拝聴いたしまし
た。そして、１月２１日には２０２４年度の会頭である小西
会頭の所信演説をお聞きしメンバー全員で今年度の方
針を共有してきました。
庄原青年会議所のメンバーは今回の京都会議でより意
識を高め、庄原のリーダーとなれるよう一年間邁進して
まいります。

※JCの全国組織である（公社）日本青年会議所の新年互礼会
であり、毎年１月に式典が開催されます。

京都会議

一般社団法人庄原青年会議所の2024年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の3本柱で事業をしております。


